



RÉDUCTION DU TEMPS DE LA PAUSE MÉRIDienne

Pourquoi cette réduction du temps méridien de 20 minutes ?

A / Un certain nombre d'indicateurs plaident aujourd'hui en faveur d'une réduction du temps de la pause méridienne. La mairie souhaite instaurer un climat scolaire plus apaisé dans ses cours d'écoles.

- Accidents et incivilités surviennent souvent pendant le temps méridien
- Le temps de la pause méridienne jugé trop long pour l'enfant : manque de concentration l'après-midi
- Les fortes chaleurs dans les cours d'école sont parfois difficiles à supporter pour les enfants entre 11 h 30 et 13 h 30

B / En réponse à une forte demande des écoles suite à des remontées des conseils d'école

Les nouveaux horaires de la pause méridienne proposés par la Ville

Dans la proposition de la ville, la pause méridienne serait réduite de 20 minutes :

Matinée : 8h00 à 11h30 (enseignements)
Pause méridienne : 11 h 30 à 13 h 00 (prise en charge mairie)
Prise en charge Education Nationale : 13 h 00 – 13 h 10
Après-midi : 13 h 10 à 15 h 40 (enseignements)

Quand ?

A la rentrée du mois d'août 2022

Les activités périscolaires proposées

A la sortie des classes à 15 h 40, les partenaires de la ville continueront à assurer les activités périscolaires existantes sur les plages horaires habituelles.

Le transport scolaire

La CIVIS, notre partenaire institutionnel chargé du transport des élèves adaptera dès la rentrée prochaine ses horaires de bus. Les transports scolaires seront maintenus à la sortie des classes à 15h40.